
第２回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成27年12月18日 午後６時30分から午後７時30分まで  

３ 会  場  本庁舎４階 401会議室  

４ 出 席 者  宮澤一雄委員長、鈴木清富委員、松田政治郎委員、小穴裕司委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、等々力俊男委員、丸山一雄委員、曽根原清委員、布山明廣委員、 

  山田稔委員、寺畑佳司委員、二木副団長、鳥羽昌弘副団長、平倉副団長、 

鳥羽正展副団長 

５ 市側出席者 丸山危機管理課長、二木係長、中嶋主査、三澤主査、大倉主事  

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成27年12月25日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開会 

  ２委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

    （１）年末警戒激励会について 

    （２）平成28年出初式について 

    （３）後任人事の選出について 

    （４）その他 

  ４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  （１）年末警戒激励会について 

年末警戒激励会について、二木係長から説明をした。 

宮澤委員長  ：質問等は説明が全て終了した後にお願いしたい。次の事項の説明をお願いしたい。 

 （２）平成28年出初式について 

平成28年出初式について、二木係長から説明をした。 

（３）後任人事の選出について 

後任人事の選出について、二木係長から説明をした。 

宮澤委員長  ：３項目について説明が完了した。質問があれば受け付ける。 

出初式の実施について質問が出され、二木係長から回答した。 

  （４）その他について 

     穂高ブロックの出動態勢について、平成27年10月まで試験的に運用していた南北に出動範囲を分割した出

動態勢を平成28年3月まで延長することを二木係長から説明をした。 

     消防団の年齢、分団長の２年任期についての原状を寺畑委員から説明をした。 

     本部隊の原状について鳥羽昌弘副団長から、女性消防隊の原状について平倉副団長から、音楽喇叭隊の原

状について二木副団長から、団員確保対策委員会について鳥羽正展副団長から説明をした。 

 

 

 

 

様式２ 


